

## AGRICULTORES DE PAIJÁN SON CAPACITADOS EN CULTIVOS SOSTENIBLES Y TECNOLOGÍAS AGRÍCOLAS

Más de 130 fueron participaron en evento agrícola

En el marco del Convenio firmado entre el Proyecto Especial Chavimochic (PECH) y el Instituto Nacional de Innovación Agraria (INIA), se llevó a cabo una exitosa capacitación denominada “Día de Campo”, en las instalaciones experimentales de Paiján (Ascope). Este evento fue organizado por la subgerencia de Desarrollo Agrícola (SGDA) del PECH y la Estación Experimental Virú - del Instituto Nacional de Investigación Agraria - INIA, con el objetivo de presentar a los agricultores los avances y resultados de investigaciones recientes, informó el Ing. Jhon Cabrera Carlos, gerente de la irrigación liberteña.

El Ing. Carlos Valverde Miranda, especialista de la SGDA del PECH, destacó que “la convocatoria se centró en dar a conocer los experimentos que el INIA está desarrollando en cultivos de maíz morado, leguminosas de grano, maracuyá y pastos, así como en promover las propuestas de innovación de PECH, que incluyen el desarrollo de cultivos alternativos mediante la producción de plantas in vitro y el uso de controladores biológicos para reducir la dependencia de pesticidas”.

El evento contó con la participación activa de 132 agricultores provenientes de la sierra liberteña y del valle de Chicama, quienes respondieron de manera entusiasta a la convocatoria. Esta notable asistencia fue posible gracias al trabajo en equipo de la Subgerencia de Desarrollo Agrícola del PECH, enfocada en la investigación y transferencia de tecnología para la agricultura familiar de la región, a través de capacitaciones, asistencia técnica y métodos de extensión agraria que se llevan a cabo en el valle de Chicama.

Además, participaron importantes organizaciones y asociaciones de la región, como la Asociación de Productores “El Pedregal”, CEPROVASC, las Organizaciones de Usuarios de Sausal, Paiján, La Pampa y Santiago de Cao, la Asociación de Productores de Maíz y Papa, así como representantes de AGRORURAL, la Universidad Privada Antenor Orrego (UPAO), la Universidad Nacional de Trujillo (UNT) y autoridades locales.

Las palabras de bienvenida estuvieron a cargo del Blgo. David Amaya, coordinador del INIA, seguido del Ing. Segundo Bravo Díaz, subgerente de Desarrollo Agrícola del PECH, quien intervino en representación del gerente de la institución.

